

Sorties au bord de l'estran avec Graine d'océan, à Ploemeur et ses environs



Lysiane Gendry et Pierre Ruffy, de l'association Graine d'océan, proposent des sorties au bord de l'estran pour sensibiliser le public à la vie du bord de mer, à Ploemeur et alentour.

Plusieurs rencontres avec les bénévoles de Graine d'océan sont prévues à partir de samedi 21 août. Dans le même temps, l'association vous invite au comptage national des pêcheurs à pied de loisir, qui a lieu du lundi 23 au mercredi 25 août.

Les sorties ont lieu samedi 21 août, de 9 h 30 à 12 h 30, sur le plateau de Kerpape (côté Stole) ; dimanche 22, de 10 h à 13 h, Kerguelen (La Cale ou Les Mouettes, à Larmor-plage) ; lundi 23 : de 10 h 45 à 13 h 45, à Locqueltas et Larmor-Plage ; mardi 24, de 11 h 30 à 14 h 30, cale du Pérello ; mercredi 25, de 12 h à 15 h, à Fort-Bloqué et le jeudi 26, de 12 h 45 à 15 h 45, à Toulhars, à Larmor-Plage (côté observatoire).

Inscriptions à réaliser au préalable, prévoir bottes ou chaussures ne craignant pas l'eau, et vêtements adaptés à la météo. Quant au comptage, il

s'effectue pendant l'heure avant la marée basse, avec une paire de jumelles.

Contact pour sorties et comptages association Graine d'océan :

tél. 06 50 79 47 29 ou 06 64 79 49 88.